

Il y a un an jour pour jour, nous étions déjà venus plusieurs jours à la Pendjari. Nous ne referons donc plus ici l'inventaire de toutes les espèces que nous y rencontrons\* mais -hormis les photos ci-dessous- nous nous limiterons aux quelques nouveautés et particularités de cette présente visite.

Ci-dessous :

- le *troupeau* de visiteurs, sur le toit de leur minibus
- un troupeau d'éléphants qui nous barre la route le temps de la traverser paisiblement
- un jeune hippopotame qui a visiblement envie de faire la sieste
- un troupeau de waterbucks venant s'abreuver, accompagnés d'un bubale
- un lézard au cou orangé, qui doit sa présence sur ce site non pas à sa rareté (on en a plein à la maison !) mais au fait que c'est le seul animal du safari qui ait bondi sur moi. J'ai sursauté mais, à choisir, mieux valait le lézard que la lionne...

\* Tapez "Pendjari" ("Nazinga") dans le champ de recherche du site pour trouver rapidement les articles de notre autre safari dans le Nord-Bénin (dans le Sud du Burkina).

{gallery}lau-marc/201004/benin/pendjari/classique{/gallery}